
TRASCRITTO DALL’ORIGINALE 

 

COMUNE DI CORLEONE 
Città Metropolitana di Palermo 

Prima Commissione Consiliare 
“Area amministrativo-finanziaria” attività istituzionale, servizi generali, gestione finanziaria 
economica” 

Verbale n. 42 

Il giorno 31 Maggio 2023 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riuniscono 

in maniera congiunta la Prima e Terza Commissione consiliare convocata con nota prot. 

n.17082/2023 del 30/05/2023 per discutere i seguenti punti all’ O.d.g : 

 Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

 Proposta di deliberazione “Piano delle alienazioni e valorizzazioni del patrimonio 

immobiliare comunale ai sensi dell’art. 58 della legge 6 Agosto 2008 n.133 e s.m.i. 

Triennio 2023 – 2025”; 

 Varie ed eventuali. 

Risultano presenti il Presidente della Prima Commissione Colletto Salvatore, il Presidente 

della Terza Commissione Modesto Luigi, il componente della Terza Commissione Colletto 

Salvatore e la componente Pinzolo Ventura Maria Concetta (I e III), l’ Assessore Grizzaffi 

e il Presidente del Corpo musicale Dragna Calogero e il componente Campagna 

Giuseppe Antonino. Constatata la presenza del numero legale si dichiara aperta la 

seduta. Si passa al primo punto  all’ O.d.g  che viene letto ed approvato all’unanimità dei 

presenti. Alle ore 10,50 esce l’ Assessore Grizzaffi .                                                                    

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco.  

Si passa al secondo punto all’ O.d.g , prende la parola il Presidente della Commissione 

Colletto Salvatore il quale passa subito la parola al Presidente della banda musicale a 

proposito dell’ Emendamento presentato. Il Presidente della banda comunica che sarebbe 

opportuno non modificare l’emendamento passato e non aggiungere altri concerti. Prende 

la parola il Presidente della Terza Commissione il quale chiede al Presidente della Banda 

la possibilità di potere inserire nello specifico un ulteriore concerto da stabilire se estivo o 

invernale in modo tale da potere valorizzare anche l’Associazione culturale bandistica 

“Pietro Cipolla” e nello stesso tempo fornire un servizio alla comunità. Il Presidente della 

banda Dragna Calogero ribadisce che è difficoltoso poter assumere questo impegno in 

forma scritta, in quanto per la preparazione dei concerti si necessita di un tempo 

quantificabile anche in mesi di preparazione per la manifestazione. Il Presidente dichiara 

inoltre che se ci sono le condizioni dei tempi necessari per la presentazione di un 

concerto nulla toglie che l’Associazione bandistica possa donare alla città un concerto 
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senza che sia specificato nella convenzione. Alla luce di quanto dichiarato le Commissioni 

danno parere favorevole. 

 

Il Presidente della Prima Commissione                  Il Presidente della Terza Commissione   

F.to Colletto Salvatore                                            F.to Modesto Luigi                                                                               

I Componenti                                                          Il Presidente del Consiglio                                                                       

F.to Colletto Salvatore                                            F.to Siragusa Pio                                                                                                                 

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta 

Il Presidente della Banda musicale   F.to Dragna Calogero                                                                                                                

Il Componente della Banda               F.to Campagna Giuseppe Antonino                    

Il Segretario Verbalizzante                                                                                                        

F.to Pomilla Giuseppe 

 

 

 

 

 


